

UEFA EURO 2016 : Paris fait appel à des solutions innovantes pour orienter le public

Mardi 31 mai à 9h45, rdv devant le 5 rue de Lobau (4e)

L'UEFA EURO 2016 est pour Paris une formidable opportunité d'innover dans l'accueil et l'orientation du public. Plusieurs solutions inédites seront déployées pendant la compétition, qui prendront notamment la forme d'applications mobiles. Elles seront présentées mardi prochain à la presse.

Paris veut être un véritable « laboratoire à ciel ouvert » pour les startups du monde entier, en leur permettant d'expérimenter sur l'espace public des solutions innovantes en matière de ville intelligente ou encore de smart city.

Avec près de 3 millions de visiteurs attendus, l'UEFA EURO 2016 représente à ce titre une formidable opportunité d'innover dans l'accueil et l'orientation du public. La Ville a lancé un appel à projets dédié, qui aboutit aujourd'hui à la mise en œuvre de plusieurs solutions inédites.

Conçues en plusieurs langues, elles portent sur la signalétique innovante, et permettent d'enrichir et de fluidifier les parcours de visite dans la ville. Deux d'entre elles vous seront dévoilées mardi.

Vous aurez l'occasion de les tester en avant-première, sous la forme d'un parcours au départ de l'Hôtel de Ville, aux côtés de leurs développeurs, des services municipaux et de l'équipe de Paris&Co, l'agence parisienne de l'innovation et du développement économique.

« Notre principal objectif est de faire entrer le visiteur dans une expérience valorisante et plaisante, tout en lui apportant une information disponible et fiable. » souligne Jean-François Martins, adjoint à la Maire de Paris, en charge des sports et du tourisme.

« L'espace public est jalonné de sources d'information et d'orientation. Il sera fortement balisé par l'événement. Or, les visiteurs ne doivent pas avoir le sentiment d'une perte de liberté dans une ville qui serait perçue comme trop régulée. Il s'agit alors non pas de guider, mais d'orienter de façon intuitive et d'attirer l'attention de manière implicite », ajoute-t-il.

Date et lieu :

Mardi 31 mai à 9h45, rdv devant le 5 rue de Lobau (4e)

Contact presse : Barbara Atlan / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61

Suivez-nous sur Twitter : [@parispresse](https://twitter.com/parispresse)